



*Misión Permanente de la República del Paraguay ante las Naciones Unidas
Nueva York*

ECOSOC

Special meeting on international cooperation in tax matters

7 de abril del 2017

Señor Presidente,

1. El Paraguay reconoce que para implementar con éxito la Agenda 2030 y la Agenda de Acción de Addis Ababa, es necesario movilizar recursos domésticos para cumplir con los ambiciosos objetivos, que requieren un compromiso revitalizado de nuestros estados, y nuestro país considera que la recaudación eficiente de impuestos es un elemento fundamental.

2. Nuestro país impulsa el aumento de la recaudación a través de la estabilidad macroeconómica, la transparencia, el mejoramiento cualitativo del gasto público y la inversión, y la alineación de nuestro presupuesto al plan nacional de desarrollo que se encuentra en armonía con la Agenda 2030.

3. En ese sentido, el Paraguay aboga por una política fiscal responsable y sostenible, impulsando la formalización de la economía, una mayor eficiencia en la recaudación de impuestos, avances hacia una mayor equidad tributaria, y una lucha contra la evasión de impuestos, y la corrupción.

Señor Presidente,

4. Comprendemos que la transparencia es un componente transcendental de nuestros avances, por lo que hace más de dos años se promulgo la ley "De Libre Acceso Ciudadano a la Información Pública y Transparencia Gubernamental". Asimismo, el Paraguay está dando pasos fundamentales hacia la implementación de estándares internacionales en materia fiscal. En ese sentido, Paraguay se ha adherido a la Alianza para el Gobierno Abierto, al Foro Global de



*Misión Permanente de la República del Paraguay ante las Naciones Unidas
Nueva York*

Transparencia e Intercambio de Información Tributaria y al Proyecto BEPS de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

5. Para concluir, el Paraguay reafirma su compromiso con la implementación de la Agenda 2030, y en seguir trabajando en la adopción de los estándares internacionales aplicados en la legislación interna de nuestro país. En este sentido, ya estamos trabajando en una Cooperación Técnica con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas, y queremos agradecer en particular a Harry Tonino e Irving Ojeda por dicha cooperación.

Muchas Gracias.

Nueva York, 7 de abril de 2017